

Le président bolivien exhorte à donner la priorité aux lois sur l'investissement



La Havane, 12 avril, (RHC)- Le président de la Bolivie, Luis Arce, a demandé à l'Assemblée législative plurinationale (ALP), lors d'un événement à Tarija, d'accélérer l'approbation des projets de loi sur les travaux d'investissement pour le peuple.

Nous leur demandons d'approuver les propositions envoyées parce qu'avec elles nous construisons ce type d'infrastructures, nous faisons ce travail pour le peuple bolivien, parce que "nous travaillons pour le peuple bolivien", a déclaré Luis Arce.

Le président a prononcé un discours à l'occasion de la livraison de systèmes d'eau potable dans les communautés de Porcelana et Los Pozos, à Bermejo, dans le département de Tarija.

Les systèmes d'eau livrés ont nécessité un investissement de 3,7 millions de bolivianos (environ 529 000 dollars) et ont été planifiés par le gouvernement dans le cadre de la politique de promotion de l'accès universel au liquide vital et de lutte contre les effets du changement climatique.

Petit à petit, nous devons surmonter la pénurie et le manque d'eau", a déclaré le président, "qui se feront de plus en plus sentir dans le monde". La question de l'eau est et sera un problème, et notre pays ne restera pas en marge de la réalité mondiale", a-t-il déclaré.

Il a indiqué que pour cette raison, par le biais du ministère de l'Environnement et de l'Eau, il a été décidé d'investir des ressources pour garantir l'accès au liquide, pour lequel la coopération et la compréhension de l'Assemblée Législative Plurinationale sont attendues afin d'approuver ces projets d'investissement.

Le gouvernement national s'intéresse également aux systèmes d'irrigation afin d'entreprendre des projets qui garantissent la production et la souveraineté alimentaire de la population.

"Il s'agit d'une question que nous avons déjà prévue, afin d'augmenter et d'encourager la production dans tout le pays, et pour cela nous devons générer de l'eau et c'est pourquoi nous construisons des barrages et des réservoirs pour encourager et soutenir la production agricole", a-t-il expliqué.

Selon l'Institut national de la statistique, le budget général de l'État pour 2023 prévoit plus de quatre milliards de dollars d'investissements publics, à la fois en termes d'infrastructures et de production, qui génèrent des revenus et des emplois.

Récemment, le ministère de la Planification du développement a envoyé deux projets d'investissement public avec un financement externe d'environ 160 millions de dollars à l'Assemblée législative pour traitement et approbation.

Le premier concerne le financement de 115 millions de dollars de l'Agence japonaise de coopération internationale pour "l'amélioration des politiques et des institutions afin de poursuivre et de renforcer les services publics dans le secteur de la santé".

Le second concerne le programme de construction de ponts et d'accès et requiert un financement de 45 millions de dollars de la part de la Corporation andine de développement.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/319437-le-president-bolivien-exhorte-a-donner-la-priorite-aux-lois-sur-linvestissement>



Radio Habana Cuba